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壹、會議時間：中華民國 98 年 03 月 31 日（週二）下午 14:00~16:00 

貳、會議地點：宜蘭大學電算中心會議室 

參、會議主席：陳偉銘主任 

肆、出列席人員：如附件 

伍、會議紀錄：曾國旭 

陸、報告事項： 

一、宜蘭區域網路中心業務報告 

柒、討論及決議事項： 

一、有關目前各大專院校及高中職電路由縣網中心改接區網中心

事宜，提請討論。 

說明： 

1.目前除佛光大學及蘭陽技術學院已連接至區網中心外，其餘

學校尚連接至宜蘭縣網中心。為了符合台灣學術網路連線

架構，提供連線單位更佳的服務，建議其他連線單位電路

改接區網中心。 

2.為配合教育部建置新一代台灣學術網路環境 NGN，各連線單

位電路頻寬以至少 100Mbps 為原則 

決議： 

1.中華電信目前 100Mbps 電路月租費公告價格五萬元，線路異

動一次性費用每校亦要數萬元，對各校負擔過大，請中華

電信儘速研擬優惠方案後提供給區網中心。 

2.請區網中心方面聯繫其他固網業者提出相對的方案，以便連

線學校有所選擇。 

3.本案俟各固網業者優惠方案提出後，於下次會議再討論。 

捌、臨時動議： 

一、有關 TANet 出國速度緩慢的問題，能否請區網中心協助解

決？ 

回覆：區網中心目前已架設 Proxy 伺服器，透過國網中心線路連

接國外網路。待測試完成後會以 mail 通知各連線學校如何

使用。 

二、違規 IP 於問題解決後，能否比照台北區網由各校自行解除

限制？ 

回覆：區網中心會與本校系統組討論後開發相關介面，原則上除

了侵權的問題外，一般的違規會授權各校自行解除限制。 



三、區網中心能否協助代管各校主機或網路相關應用服務？ 

回覆：這個問題牽涉的層面較廣，除了有管理上的問題外，每個

學校的狀況也都不同。區網中心會先做問卷調查，先了解

連線學校的需求，再根據區網中心的人力狀況決定是否提

供相關的服務。 

四、目前各校 domain 能否加以簡化（不加 ilc）？ 

回覆：依照 TANet domain 申請的規則，目前高中職的 domain 一

定要加上縣市代碼（如 ilc）。至於大家覺得 domain 太長的

問題，區網中心這邊會在適當的會議上提出，看能否修改

規則。 

五、目前各校線路還是接在縣網，尚未轉到區網，有問題的話是

聯絡縣網還是區網？ 

回覆：由於縣網也是透過區網的線路，且縣網本身的業務量也很

多，所以各校有狀況時可直接與區網聯絡。 

玖、散會：16:00 



 


